



Susanne Rehbaum
58 Jahre, Rothwesten

Meine Motivation zur KV-Wahl ist, die erfolgreiche Seniorenarbeit weiterzuführen. Außerdem möchte ich Kirche weiterhin mitgestalten und die Verwaltungsarbeit mit erledigen.



Frithjof Reintanz
34 Jahre, Rothwesten

Ich möchte Ideen einbringen, um die Kirche wieder interessanter für junge Leute und Familien zu machen.



Ulrike Scholle
65 Jahre, Rothwesten

Ich möchte sehr gerne für Senioren da sein, um Ihnen Freude, Spaß, Wertschätzung, Respekt und natürlich Zeit zu bringen.

Einladung zur Kirchenvorstandswahl

Ev. Kirchengemeinde Rothwesten-Wahnhausen

26. Oktober 2025

Wahllokale

Ev. Gemeindehaus Rothwesten
Karl-Marx-Str. 4
34233 Fuldata OT Rothwesten

Dorfgemeinschaftshaus Wahnhausen
Hinter den Zäunen 13
34233 Fuldata OT Wahnhausen

Öffnungszeiten

Beide Wahllokale haben in der Zeit von 10:00 bis 16:00 Uhr geöffnet.

Wahlberechtigt sind alle Mitglieder der Ev. Kirchengemeinde Rothwesten-Wahnhausen ab 14 Jahren. Sie erhalten eine Wahlbenachrichtigung.

Online-Wahl

Nutzen Sie den zugesandten Code in der Wahlbenachrichtigung.

Briefwahl

Schicken Sie den Antrag auf Briefwahl an:

Ev. Pfarramt Rothwesten-Wahnhausen
Karl-Marx-Str. 4
34233 Fuldata OT Rothwesten

Alternativ können Sie ihn auch persönlich im Briefkasten des Pfarramts einwerfen oder zu den Büroöffnungszeiten dienstags von 18:00 bis 19:00 Uhr abgeben.

Wir stehen zur Wahl

26.10.2025

Kirchenvorstandswahl



Ev. Kirchengemeinde Rothwesten-Wahnhausen

**ZEICHEN
SETZEN**
Deine Stimme wirkt

Wir bedanken uns bei unseren Fotografinnen und Fotografen Alexandra Lienhop und Jürgen Norwig für die zur Verfügung gestellten Bilder, sowie für die Unterstützung von Ulrike Scholle

Liebe Gemeinde,

am Sonntag, den 26. Oktober, steht in unserer Kirchengemeinde die Kirchenvorstandswahl an. Diese Wahl ist mehr als nur ein Kreuz auf dem Zettel. Sie ist ein Zeichen dafür, dass wir unsere Gemeinde gemeinsam tragen, dass wir uns mit Herz und Stimme hinter die Menschen stellen, die Verantwortung übernehmen.

Ich bin dankbar, dass sich wieder ein Team von Kandidatinnen und Kandidaten gefunden hat, unsere Gemeinde zu leiten.

Im 1. Korintherbrief schreibt Paulus: „Es sind verschiedene Gaben, aber es ist ein Geist.“ (1 Kor 12,4) – So ist es auch mit unserem Kirchenvorstand: Unterschiedliche Menschen, unterschiedliche Begabungen, aber alle getragen von Gottes Geist.

Mit Ihrer Wahl geben Sie ein sichtbares Zeichen der Unterstützung und der Dankbarkeit für dieses Engagement.

Darum: Gehen Sie zur Wahl! Oder wählen Sie ganz einfach online mit dem per Post zugesandten Code! Auch Briefwahl ist möglich!

Sagen Sie „Ja“ zu den Menschen, die unsere Gemeinde mitgestalten wollen. Und zeigen Sie: Unsere Kirche lebt davon, dass wir zusammenstehen, füreinander beten und einander den Rücken stärken.

Ihre Stimme ist ein Zeichen lebendiger Gemeinschaft und Ausdruck unseres Vertrauens, dass Gott seine Gemeinde auch in Zukunft begleitet.

*Ihr Gemeindepfarrer
Jens Haußen*

Kandidatinnen & Kandidaten im Überblick

	
Karlheinz Arend 73 Jahre, Wahnhausen	Gaby Blankenberg 53 Jahre, Rothwesten
Ich möchte durch meine ehrenamtliche Arbeit mitentscheiden können, was mit dem Kirchenvermögen und der Nutzung der Gebäude geschieht.	Ich möchte mitgestalten, wo Glaube Vertrauen schenkt, Gemeinschaft Leben bereichert und himmlische Begleitung spürbar ist
	
Ilka Buhle 59 Jahre, Wahnhausen	Yvonne Glebe 50 Jahre, Rothwesten
Ich kandidiere wieder für den Kirchenvorstand, weil es mir eine Herzensangelegenheit ist, Kirche vor Ort und die Entwicklung der Gemeinde mitzugestalten und weil ich so die Möglichkeit habe, Gemeinschaft und Zusammenhalt in unseren beiden Orten zu stärken.	Die Mitarbeit im Kirchenvorstand ist mir wichtig und ich empfinde sie als sinnvoll, weil Kirche den Menschen in herausfordernden Zeiten Halt und Gemeinschaft bieten möchte. Im Austausch mit den Menschen in unserer Gemeinde trage ich gern dazu bei, den Glauben als festen Anker weiterzugeben und die Kirche der Zukunft mitzugestalten.

	
Karin Hamenstädt 52 Jahre, Rothwesten	Alexandra Lienhop 47 Jahre, Rothwesten
Ich möchte weiterhin im Kirchenvorstand mitarbeiten, um meine Stärken und Erfahrungen im Gemeindeleben einzubringen und weil mir der Zusammenhalt in der Gemeinde Kraft gibt, auch und vor allem in schweren Zeiten.	Ich kandidiere wieder, weil es mir Freude macht, etwas zu bewegen und Veränderungen mit Ideen und Tatkraft positiv zu gestalten. Dabei gibt mir mein Glaube Halt und Orientierung. Die wertvollen Begegnungen in meiner Gemeinde sowie im Kooperationsraum motivieren mich, neue Kontakte zu knüpfen und bestehende Verbindungen zu vertiefen.
	
Annetin Münder 59 Jahre, Wahnhausen	Ruth Norwig 65 Jahre, Rothwesten
Ich möchte mich einbringen, damit das Leben vor Ort lebenswert ist, „damit die Kirche im Dorf bleiben kann“ und Traditionen gepflegt werden können. Die Vorbereitung und Gestaltung von Gottesdiensten macht mir Freude, ebenso auch etwas Neues auszuprobieren, um sich mit vereinten Kräften den Herausforderungen der nächsten Jahre zu stellen.	Durch meine bisherige Tätigkeit im Kirchenvorstand habe ich erfahren, dass man als Einzelne und als Team Positives für die Gemeinschaft bewirken, gestalten und bewegen kann. Ich möchte mich daher auch weiterhin für die erfolgreiche Weiterentwicklung der Gemeinde engagieren.